

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dijelaskan pada hasil dan pembahasan, sehingga dapat dibuat simpulan seperti berikut:

1. Hasil penelitian yang dilakukan melalui uji hipotesis *Wilcoxon signed rank test* mengungkapkan bahwasanya tidak adanya perbedaan yang signifikan pada variabel harga saham sebelum dan sesudah terjadi *stock split* dimana nilai signifikan yang diperoleh lebih besar dari derajat signifikan sehingga terjadi penolakan pada hipotesis pertama (H_1). Dengan demikian terdapatnya perbedaan harga saham sebelum dan sesudah *stock split* pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 – 2021 tidak terbukti.

2. Hasil penelitian yang dilaksanakan dengan uji hipotesis *Wilcoxon signed rank test* mengindikasikan bahwasanya ditemukan adanya perbedaan yang signifikan pada variabel volume perdagangan saham sebelum dan sesudah terjadi *stock split* dimana nilai signifikan yang diperoleh kurang dari derajat signifikan sehingga terjadi penerimaan pada hipotesis kedua (H_2). Maka dengan ini bisa disimpulkan adanya perbedaan volume perdagangan saham sebelum dan sesudah *stock split* pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 – 2021 terbukti.

V.2. Saran

Dari hasil simpulan yang telah dijabarkan di atas, maka terdapat sejumlah saran dari penelitian ini, yaitu:

1. Aspek Teoritis

a. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi referensi ilmiah serta rujukan bagi peneliti selanjutnya yang akan melaksanakan penelitian terkait aksi korporasi berupa *stock split* pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Saran yang mungkin diberikan ialah peneliti selanjutnya supaya dapat

memperpanjang rentang periode penelitian serta menambah variabel penelitian seperti return saham, risiko sistematis, *bid ask spread*, atau faktor luar *stock split* seperti inflasi, suku bunga, kebijakan ekonomi maupun politik.

2. Aspek Praktis

a. Bagi Perusahaan

Penelitian ini juga diharapkan mampu menjadi bahan pertimbangan bagi perusahaan dalam mengambil keputusan. Untuk perusahaan disarankan agar lebih memperhatikan faktor lain apabila ingin menaikkan kinerja saham. *Stock split* bukanlah satu-satunya pilihan yang dapat diandalkan supaya meningkatkan kinerja saham namun terdapat banyak faktor lain yang bisa mempengaruhi naik turunnya harga saham seperti fundamental perusahaan, kebijakan politik, perekonomian, suku bunga dan lainnya.

b. Bagi Investor

Kemudian bagi para investor disarankan supaya lebih hati-hati dalam melakukan penanaman modal. Hasil daripada penelitian ini dapat dijadikan acuan terhadap keputusan investasi dimana *stock split* bukan faktor utama naik turunnya harga saham sehingga investor perlu mempertimbangkan banyak hal seperti pembagian dividen, kebijakan ekonomi, fundamental perusahaan, dan juga sentiment pasar saham itu sendiri.